
Ministro prestigia entrega da obra
de ampliação do Aeroporto de PVH

A Concessionária dos 
Aeroportos da Amazônia, 
integrante da rede VINCI 
Airports, informa ontem, 
28 de novembro, que 
concluiu as obras de mo-
dernização em sete aero-
portos que ela administra 
na Região Norte, conso-
lidando melhorias para a 
infraestrutura aeroportu-
ária da Amazônia.

Para marcar a entrega 
ofi cial dessas interven-
ções, ocorreu uma ceri-
mônia no Aeroporto de 
Porto Velho, com a pre-
sença do Diretor Regional 
da VINCI Airports para 
Portugal, Brasil e Cabo 
Verde, Thierry Ligon-
nière, o Diretor-presi-
dente da VINCI Airports 
no Brasil, Julio Ribas, o 
Ministro de Portos e Ae-
roportos, Silvio Costa Fi-
lho, o Secretário Nacional 
de Aviação, Thomé Fran-
ça, e outras autoridades 
federais e locais. Este 
grande plano de obras 
fez parte do compromis-
so da VINCI Airports ao 
adquirir em 2021 o grupo 
de aeroportos da Amazô-
nia. Com um investimen-
to total de R$ 1,4 bilhão, 
as obras contemplaram 
os aeroportos de Manaus 
(AM), Tefé (AM), Taba-
tinga (AM), Porto Velho 
(RO), Boa Vista (RR), 
Rio Branco (AC) e Cru-
zeiro do Sul (AC), com o 
objetivo de melhorar a 
segurança, acessibilida-
de, conforto e efi ciência 

operacional.
Durante o evento de 

inauguração, foram apre-
sentados os resultados 
das obras realizadas em 
cada aeroporto, que in-
cluíram desde reformas 
nos terminais de pas-
sageiros e pistas até a 
instalação de novos sis-
temas de refrigeração e 
iluminação. Este grande 
plano de obras fez parte 
do compromisso da VIN-
CI Airports ao adquirir 
em 2021 o grupo de ae-
roportos da Amazônia. 
Com um investimento 

total de R$ 1,4 bilhão, as 
obras contemplaram os 
aeroportos de Manaus 
(AM), Tefé (AM), Taba-
tinga (AM), Porto Velho 
(RO), Boa Vista (RR), 
Rio Branco (AC) e Cru-
zeiro do Sul (AC), com o 
objetivo de melhorar a 
segurança, acessibilida-
de, conforto e efi ciência 
operacional.

Durante o evento 
de inauguração, foram 
apresentados os resul-
tados das obras realiza-
das em cada aeroporto, 
que incluíram desde re-

formas nos terminais de 
passageiros e pistas até a 
instalação de novos siste-
mas de refrigeração e ilu-
minação. 

A concessionária afi r-
ma que a conclusão des-
sas intervenções é um 
marco para o futuro da 
aviação na Região Nor-
te, garantindo que os 
aeroportos estejam pre-
parados para atender à 
crescente demanda de 
passageiros e, ao mesmo 
tempo, promover a sus-
tentabilidade e o progres-
so local.

Durante a cerimônia, o Ministro de Portos e Aeroportos do Brasil, Silvio Costa 
Filho, reforçou a colaboração com a VINCI Airports para o crescimento da in-
fraestrutura na Região Norte
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ESTADO Diário de Rondônia

Deputada defende reforma em prédio da Emater para forta-
lecer agricultura em Guajará-Mirim

A deputada estadual Dra. Taíssa 
(Podemos) encaminhou um pedido ao 
Poder Executivo de Rondônia e à Ema-
ter (Entidade Autárquica de Assistência 
Técnica e Extensão Rural de Rondônia) 
solicitando a reforma do antigo prédio 
da instituição em Guajará-Mirim, que 
encontra-se desocupado e em comple-
to estado de abandono. A parlamentar 
destaca a urgência da reforma, enfati-
zando os riscos à segurança e à saúde 
pública causados pela deterioração do 
imóvel.

A Emater desempenha um papel 
fundamental no desenvolvimento rural 
do estado, oferecendo apoio técnico e 
orientação aos agricultores, especial-
mente em áreas mais afastadas. No 
entanto, o prédio que deveria servir de 
sede da instituição está inativo há al-
gum tempo, comprometendo a conti-
nuidade dos serviços e deixando a po-
pulação local sem o suporte necessário. 
Atualmente, a Entidade funciona em 
um prédio alugado, o que implica em 
custos recorrentes e limita a qualidade 
do atendimento devido à falta de uma 
estrutura própria e adequada.

De acordo com Dra. Taissa, o esta-
do de abandono do imóvel traz graves 
problemas. “O prédio em condições 
precárias é um convite ao vandalismo, 
ocupações indevidas e à proliferação de 
pragas. Isso não apenas coloca em ris-
co a segurança do local, mas também 
ameaça a saúde pública da comunidade 
que reside nas proximidades”, alertou a 
deputada. 

A reforma do prédio não apenas 
resolveria questões estruturais, mas 
também fortaleceria a Emater e outras 
instituições públicas, reafi rmando o 
compromisso do Estado com o desen-

Parlamentar destaca a urgência da reforma, alertando para os riscos 
à segurança e saúde pública pela deterioração do imóvel.

volvimento rural. A expectativa é que, 
com a aprovação da reforma, o antigo 
prédio abandonado seja revitalizado, 
proporcionando melhores condições de 

trabalho para os servidores e um aten-
dimento mais efi ciente para os agricul-
tores que dependem dos serviços da 
instituição.



JUSTIÇADiário de Rondônia

A Assembleia Legislativa de 
Rondônia (Alero), por meio de 
proposição do deputado estadual 
Delegado Lucas (PP), homenageou 
representantes da Polícia Civil (PC-
-RO). Durante sessão solene reali-
zada nesta semana na Casa de Leis, 
foi concedido título honorífi co ao 
delegado-geral da Polícia Civil, 
Samir Fouad Abboud, e Votos de 
Louvor aos instrutores responsá-
veis   pelo Curso de Formação Téc-
nico-Científi ca da Acadepol 2024.

Em seu discurso, o deputado 
Lucas parabenizou o trabalho da 
Polícia Civil e Acadepol e destacou 
que, em um ano e nove meses de 
mandato, já destinou quase R$ 4 
milhões em emendas parlamen-
tares para a segurança pública de 
Rondônia, sendo R$ 1,2 milhão 
apenas para a PC-RO.

“Eu fi co muito orgulhoso, ver-
dadeiramente feliz na condição de 
deputado, em poder retribuir hoje 
um pouco para a segurança pública 
do estado de tudo que eu recebi na 
minha vida. Eu devo tudo que te-
nho à Polícia Civil, o sangue desta 
corporação corre por minhas veias 
e é por esse motivo que, como de-
putado estadual, tenho o compro-
misso de continuar auxiliando as 
forças de segurança”, disse. 

A cerimônia para entrega de Tí-
tulo Honorífi co e Votos de Louvor 
reuniu diversas autoridades que 
pontuaram a atuação exemplar dos 
policiais civis em todo o estado. O 
secretário de Estado da Segurança, 
coronel BM Felipe Bernardo Vital, 
o defensor público-geral de Rondô-
nia, Vitor Hugo de Souza Lima, e a 
delegada-geral adjunta da PC-RO, 
Alessandra Paraguassu, estiveram 
entre as autoridades que integra-
ram a mesa.

Assembleia entrega título honorífi co à direção da 
Polícia Civil e homenageia Acadepol

O deputado estadual Ribeiro do 
Sinpol (PRD), que também parti-
cipou da sessão solene, destacou a 
relevância do apoio da direção da 
Polícia Civil na obtenção de resul-
tados concretos para seus servido-
res. “Quero ressaltar a importân-
cia da direção-geral da PC-RO na 
mudança de mentalidade e na va-
lorização da nossa categoria. Não 
adianta termos delegados ou car-
gos representados por deputados 
estaduais e federais se a direção 
da polícia não estiver alinhada e 
apoiando as iniciativas da corpora-
ção”, afi rmou. Após receber o título 
honorífi co, o delegado-geral da Po-
lícia Civil de Rondônia expressou 
gratidão à Assembleia Legislativa e 
destacou a importância dos instru-
tores da Acadepol 2024, considera-
da por ele um dos cursos de forma-
ção mais marcantes já realizados 
no estado.

 “Entraram 309 alunos, e 296 
tomaram posse na PC-RO. Foi um 
curso muito bom, pois teve muito 
esforço de todos envolvidos. Não 

foi fácil, e eu pedi para a delegada 
Rosinei de Lima para fazer o curso 
todo em 100 dias, e esse é um cur-
so que levaria ao menos seis meses 
de duração. Não teve feriado nesse 
período, tendo apenas o domingo 
de folga para os alunos e coorde-
nadores descansarem”, fi nalizou 
Samir Fouad Abboud.

Instrutores da Acadepol recebem votos de louvor por curso de forma-
ção (Foto: Rafael Oliveira I Secom ALE/RO)



CAPITAL Diário de Rondônia

Alunos foram selecionados por adesão voluntária (Foto: Rafael Oliveira I Secom 
ALE/RO)

Alunos da Escola João Bento da Costa promovem de-
bate crítico no plenário da Assembleia Legislativa

Nesta quinta-feira 
(28), o plenário da As-
sembleia Legislativa 
de Rondônia (Alero) 
se transformou em 
um espaço de apren-
dizado e refl exão, re-
cebendo alunos da 
Escola Estadual João 
Bento da Costa para 
a atividade pedagógi-
ca “Debate Crítico em 
Rondônia”. O projeto, 
conduzido pelo pro-
fessor de fi losofi a Car-
los Grécia, tem como 
objetivo estimular o 
senso crítico, a consci-
ência política e a ética 
entre os estudantes, 
além de proporcio-
nar uma experiência 
única ao inseri-los no 
ambiente político do 
Poder Legislativo.

Durante o debate, 
os alunos assumiram 
papéis simulados, 
como advogados e 
defensores de mode-
los políticos, demons-
trando autonomia na 
elaboração de argu-
mentos. “Nossa pro-
posta não é doutrinar, 
mas desenvolver o 
senso crítico dos es-
tudantes. Eles pes-
quisam, aprofundam 
os temas e, ao fi nal, 
simulam uma audi-
ência pública. Isso os 
motiva, pois saem da 
escola para ocupar o 
plenário, conhecido 
como a ‘Casa do Povo’, 
um espaço ao qual 
poucos têm acesso”, 
explicou o professor 
Carlos Grécia.

Eduarda Melgar, 

estudante do 2º ano 
do ensino médio, con-
sidera o debate muito 
bom, principalmen-
te para a geração de 
estudantes. “Debates 
em que a gente aborda 
temas políticos, como 
sistemas socioeconô-
micos, sistemas po-
líticos, é muito bom, 
principalmente para 
a minha geração, que 
está nessa transição 
da adolescência para 
a vida adulta, da gente 
começar a ter aquele 
forte entendimento 
sobre política, sobre 
os sistemas, como fun-
ciona, principalmente 
a questão econômica, 
porque a gente vê que 
na nossa geração não 
tem essa devida valo-
rização da política, da 
gente estudar a polí-
tica e entender como 
ela funciona”, afi rma a 

estudante que integra 
a equipe que defende

Já Letícia Castedo, 
também estudante do 
segundo ano, diz que 
a atividade é mui-
to importante para 
desenvolver o senso 
crítico. “É gratifi can-
te e ao mesmo tempo 
difícil ocupar esse lu-
gar, estar na posição 
dos deputados. Mas o 
professor ajuda a de-
mocratizar o ensino, 
a gente foge da rotina 
e melhora o desenvol-
vimento educacional 
dos alunos”, garante.

Já Dericson Rodri-
gues, aluno do 2º ano, 
se considera tímido 
para falar em público 
e preferiu fi car na pla-
teia. Para ele, “é uma 
atividade muito boa, 
porque é uma oportu-
nidade para as pesso-

as que estão debaten-
do expressar tanto as 
suas opiniões ideoló-
gicas, quanto estudar 
opiniões ideológicas a 
fundo e defendê-las. 
Por exemplo, tem al-
gumas pessoas de al-
guns grupos que não 
são de certa ideologia, 
mas estão defendendo 
uma ideologia con-
trária, é uma oportu-
nidade para estudar 
a própria ideologia 
contrária, defender e 
aprimorar o seu co-
nhecimento político. 
Melhorar os argumen-
tos para você debater. 
Na plateia, ninguém 
está torcendo por nin-
guém, a gente está só 
vendo quem está se 
saindo melhor. E to-
dos os grupos estão 
no mesmo patamar. 
Mas, entre os debate-

dores em específi co, 
há alguns que estão 
se sobressaindo muito 
melhor do que os ou-
tros”, diz o estudante.

O evento contou 
com uma banca ava-
liadora composta por 
dois professores da 
escola, Carlos Grécia e 
Kleber Lima, além de 
um acadêmico de fi lo-
sofi a da Universidade 
Federal de Rondônia 
(Unir), que é pesqui-
sador em temas como 
democracia. “A banca 
tem a missão de ava-
liar os 12 alunos que 
se destacarem no de-
bate. Esses estudantes 
serão premiados com 
um almoço especial 
em uma churrascaria, 
uma forma de reco-
nhecimento pelo es-
forço e desempenho”, 
destacou o professor.



GERALDiário de Rondônia

Estrutura de concreto desaba e mata trabalhadores 
durante obra em Presidente Médici

Paulo Sérgio, 58 e Wiliam Pereira, de 22 anos, estavam sobre a 
viga realizando seu trabalho quando a estrutura cedeu

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DA - ARP nº 050/2024
PREGÃO ELETRÔNICO N. º 059/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 2743/2024

Objeto: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISI-
ÇÃO DE MATERIAL DE CONSUMO E UTENSÍLIO PARA 
ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNI-
CIPAL DE TRABALHO E ASSISTÊNCIA SOCIAL - SEM-
TAS E SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE – SEMSAU, 
POR UM PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES”, totalizando o 
valor de: R$ 260.805,09 (duzentos e sessenta mil, oitocentos 
e cinco reais e nove centavos). A ata na integra encontra-se no 
portal; http://www.altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diario-
municipal.com.br/arom/, Código Identificador:3AA924E4 
data de circulação 29/11/2024.

Alto Paraíso/RO, 28 de novembro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

Dois trabalhado-
res morreram nesta 
quarta-feira (27), 
após uma estrutura 
de concreto desabar 
em uma construção 
na BR-364, próximo 
a Presidente Médici 
(RO). Testemunhas 
relataram que a viga 
de sustentação en-
trou em colapso du-
rante os trabalhos.

Uma vítima iden-
tifi cado como Wi-
liam Pereira, de 22 
anos, estava sobre a 
viga realizando seu 
trabalho quando a 
estrutura cedeu A 
outra vítima, Paulo 
Sérgio, de 58 anos, 

estava no solo e foi 
atingido pelos des-
troços; ele chegou a 
ser socorrido, mas 
morreu ao dar en-
trada no hospital.

A Polícia Militar 
e a perícia técnica 
estiveram no local 
para investigar as 
causas do acidente, 
colhendo informa-
ções sobre as condi-
ções da construção e 
eventuais falhas es-
truturais. Em nota, 
a empresa respon-
sável pela obra la-
mentou o ocorrido. 
As atividades foram 
suspensas por dois 
dias, com retorno 

previsto apenas para 
a próxima segun-
da-feira. A empresa 
também manifestou 

solidariedade às fa-
mílias das vítimas.

A perícia técni-
ca segue analisando 

o caso, incluindo a 
dinâmica do desa-
bamento e possíveis 
responsabilidades.

Viga de concreto desabou em obra que está sendo realizada em 
Presidente Médici (RO) 



PÓLÍCIA Diário de Rondônia

Secretário é afastado durante operação que 
investiga fraude na realização da Expovel

Um secretário de 
estado, titular da Se-
jucel, foi afastado, 
nesta quinta-feira 
(28), durante uma 
operação contra 
fraude em contra-
tos e falsidade ide-
ológica envolvendo 
eventos festivos de 
Rondônia, como 
Expoviola 2023 e a 
Expovel em suas 12ª 
e 13ª edições, em 
2023 e 2024.

Segundo as in-
vestigações, houve 
direcionamento na 
escolha da associa-
ção escolhida para 
a organização da 
Expovel 2023, por 
meio da Secretaria 
da Juventude, Cul-
tura, Esporte e Lazer 
(Sejucel). Consta-
tou-se que a entida-
de benefi ciada não 
possuía capacidade 
técnica ou legal para 
receber recursos pú-
blicos. O contrato 
foi avaliado em R$ 9 
milhões.

O presidente da 
associação teria usa-
do o evento para be-
nefi ciar as próprias 
empresas. Além 
disso, era cobrada a 
entrada em camaro-
tes que deveriam ser 
de acesso gratuito à 
população. Na 13ª 
edição da Expovel, 
em 2024, outra enti-
dade sem fi ns lucra-
tivos foi contratada. 
O presidente era 
uma pessoa próxi-
ma a um agente do 
Estado. Nesse caso, 
foi constatado um 
superfaturamento 
no pagamentos das 
atrações artísticas, 
avaliados em R$ 4 
milhões. Também 
foram identifi cadas 

irregularidades si-
milares às da edição 
anterior, como a co-
brança de camaro-
tes.

Um dos contratos 
foi avaliado em R$ 9 
milhões; no segundo 
contrato houve um 
superfaturamento 
em showas que cus-
tavam R$ 4 milhões.

A operação apura 
crimes como contra-
tação direta ilegal, 
desvio de verbas, 
frustação do caráter 
competitivo de lici-
tações, fraude em 
contratos e falsidade 
ideológica.

Durante a “Ope-
ração Dionísio”, 
realizada pelo Mi-
nistério Público de 
Rondônia (MPRO), 
foram cumpridas 
medidas judiciais 
como:

busca e apreen-
são domiciliar e vei-
cular, suspensão de 
repasses da (Seju-
cel) às entidades en-
volvidas, afastamen-
to de um secretário 
de Estado e de uma 
servidora pública 
por 90 dias, com 
proibição de acesso 
às instalações do ór-
gão público e conta-
to com testemunhas.

Em nota, o go-
verno de Rondônia 
informou que vai co-
laborar ativamente 
com todas as fases e 
desdobramentos da 
operação e que “não 
compactua com atos 
de corrupção em 
nenhuma de suas 
esferas e mantém 
vigilância constante 
sobre a correta uti-
lização dos recursos 
públicos”. 

Expovel é realizada em Porto Velho

Confi ra a nota na íntegra:
O Governo do Estado de Rondônia vem a público manifestar 

seu apoio às ações defl agradas pelo Ministério Público de Rondô-
nia (MPRO), por meio do Grupo de Atuação Especial de Defesa do 
Patrimônio Público e Combate à Corrupção (GAEC), com apoio do 
Grupo de Atuação Especial de combate ao Crime Organizado (Ga-
eco) e do Centro de Atividades Extrajudiciais (CAEX), divulgadas 
nesta quinta-feira, 28.

A Administração Estadual reafi rma seu compromisso com a 
transparência e a integridade na gestão pública e assegura que 
irá colaborar ativamente com todas as fases e desdobramentos 
da operação. As informações necessárias para o devido escla-
recimento dos fatos serão prontamente apresentadas, pois é de 
interesse da administração que todos os questionamentos sejam 
esclarecidos de forma precisa e que qualquer eventual ato ilícito 
seja rigorosamente investigado.

O Governo de Rondônia reitera que não compactua com atos 
de corrupção em nenhuma de suas esferas e mantém vigilância 
constante sobre a correta utilização dos recursos públicos, para 
promover uma administração pautada pela ética e responsabilida-
de, sem tolerância para práticas que desvirtuem esses princípios. 
Nos últimos anos, o Estado tem adotado e fortalecido mecanismos 
de prevenção e combate a ilícitos relacionados aos recursos públi-
cos.

Essas ações resultaram no aumento dos índices de transparên-
cia e no aperfeiçoamento de políticas públicas que visam ao uso 
responsável e efi ciente dos recursos públicos. A gestão estadual 
trabalha para garantir que seus investimentos sejam aplicados ex-
clusivamente em benefício da população rondoniense e em pro-
jetos que contribuam para o desenvolvimento social e econômico 
do Estado.



POLÍCIADiário de Rondônia

Foi marcada para 
o dia 9 de dezembro 
a audiência de ins-
trução do caso Lili 
Rodrigues, ex-can-
didata a vice-prefei-
ta, que denunciou 
ter sido estuprada 
dias antes das elei-
ções de 2024. De 
acordo com a defesa 
de Lili, o suspeito foi 
preso preventiva-
mente. A advogada 
da vítima informou 
que a audiência será 
realizada de forma 
totalmente sigilosa. 

O réu, a vítima 
e as testemunhas 
apresentadas pela 
acusação e pela de-
fesa deverão ser ou-
vidas. O Tribunal de 
Justiça de Rondônia 
(TJ-RO) informou 
que o caso segue 
sob sigilo absoluto. 
Lili Rodrigues usou 
as redes sociais dias 
antes das eleições 
para denunciar que 
foi estuprada por 
um homem. No de-
poimento, candida-
ta contou estava em 
uma reunião políti-
ca em uma residên-
cia. Em determina-
do momento, ela 
se deitou devido ao 
cansaço e acordou 
sendo abusada. As-

Preso, suspeito de estuprar ex-candidata a vice-
prefeita deve passar por audiência de instrução

Ex-candidata foi estuprava enquanto descansava no intervalo 
de reuniões

susta, ela se trancou 
em um banheiro e, 
em seguida, deixou 
o local em estado de 
choque.

Lili procurou a 
polícia e denunciou 
o caso na Delega-
cia Especializada 
de Atendimento à 
Mulher (Deam) de 
Porto Velho. Dias 
depois, ela prestou 
depoimento na ca-
pital. Abalada, a ví-
tima relatou ao g1 
que espera por jus-
tiça. “Esse monstro 
precisa pagar, ele 
precisa entender 
que não se pode fa-
zer o que ele fez. Eu 
estava dormindo na 
casa da minha com-
panheira onde ele 
não foi convidado a 
entrar. Eu só espe-
ro que a justiça seja 
feita”, disse Lili.

Criminoso é preso após perseguição policial em Porto Velho
Na manhã desta quinta-feira (28), um 

homem foi preso em fl agrante no beco da 13 
de Setembro, no bairro Mocambo, em Porto 
Velho (RO), após uma intensa perseguição 
policial. O criminoso estava em um veículo 
T-Cross e foi fl agrado portando uma pistola 
furtada recentemente de um policial penal.

A perseguição começou quando a dupla 
de criminosos fugiu de uma abordagem no 
bairro Nova Porto Velho. Durante a fuga, o 

veículo foi acompanhado pela polícia, com 
o apoio de um helicóptero, até ser intercep-
tado. O bandido foi preso, enquanto o outro 
envolvido conseguiu escapar.

Conforme as autoridades, o veículo não 
constava como roubado, mas o criminoso 
foi encontrado com a pistola furtada. As 
buscas continuam para localizar o segundo 
suspeito.



Ponta do Rolim de Moura sai do Acre 
para ser destaque em Rondônia

O início da história de Jairla, ou 
simplesmente Jajá é semelhante a 
de muitas meninas que começa-
ram no futebol. Para desenvolver 
seu futebol teve que iniciar junta-
mente com os garotos de sua ci-
dade Cruzeiro do Sul (AC) até se 
encontrar na própria categoria. A 
ponta esquerda é um dos nomes 
do Rolim de Moura para a cam-
panha do Rondoniense Feminino 
onde já anotou dois gols.

Aos 21 anos, a atacante do Ro-
lim de Moura é uma das principais 
jogadoras da equipe. Com um iní-
cio em escolinhas de futebol, Jajá 
começou na escolinha F10, e des-
de cedo se destacou pela garra e 
habilidade. “Joguei com os meni-
nos desde pequena, nunca joguei 
com mulheres na minha cidade. 
Mas foi ali que aprendi a me tor-
nar mais competitiva”, relembra a 
jogadora. 

Ela teve uma proposta para jo-
gar no Galvez em 2023, conquis-
tando o primeiro turno do estadu-
al acreano, mas a equipe perdeu o 
segundo turno e a final. Em segui-
da, se transferiu para o Vilhenen-
se, onde também chegou à final, 
mas novamente ficou no segundo 
lugar.

Agora, com o Rolim de Mou-
ra, Jajá está confiante e acredita 
no trabalho da comissão técnica, 
liderada pelo comandante Edil-
sinho e a preparadora física Isa-
mara Costa, que tem dado frutos. 
Na semifinal contra o VEC, ela 
já conseguiu destaque nas parti-
das. “A gente pode fazer um bom 
jogo, e vencer os melhores, e com 

Jaja, atacante do Rolim de Moura, disputa jogada com defensora do 
VEC 

certeza a gente pode obter resul-
tados muito bons e a gente pode 
ser campeã. Muita fé em Deus que 
vai dar certo, muito trabalho e es-
forço”, afirma Jaila, cheia de con-
fiança para a final. 

“A gente tem fé no nosso traba-
lho e acredita que vamos até o fim 
para conquistar o campeonato. O 
apoio dos torcedores será muito 
importante, será gratificante jo-
gar em casa e sentir a energia de-
les com a gente — finaliza Jaila, 
com esperança e foco na grande 
final do campeonato.


